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NADIE LO DETIENE...
En el municipio de Actopan 
suceden  cosas  que difícilmente 
se dan en otro pueblo, un 
alcalde impertinente, abusivo, 
prepotente, corrupto, soberbio, 
arrogante y poco pensante, lo 
que ha provocado que  la gente 
que vive aquí cada día esté más 
decepcionada de su gobierno, y 
lo peor es que quien lo postuló 
ha perdido credibilidad y 
respeto por las tonterías que 
ha realizado este presidente 
con el dinero del erario 
público, hoy le presentamos 
una serie de abusos y acciones 
poco honestas de parte de 
“Goyo”, quien abusando del 
encargo que le fue otorgado 
por el pueblo se ha ido 
apoderando de bienes  que le 
corresponden a la gente de 
Actopan, la maquinaria por 
ejemplo, que se adquirió con 
el dinero del erario público 
ahora resulta (según nos dicen 
ciudadanos afectados) se la 
apoderó el alcalde, los locales 
que se habían decomisado a 
verdaderos locatarios él se 
los quedó, pero no crea usted 
que Razonez de Actopan tiene 
interés personal en evidenciar 
a este sujeto  apodado 
“presidente municipal” ¡Sí!, 
porque quizá “Goyo” no haya 
entendido que el cargo que el 
pueblo le dio es solo un apodo 
que terminará el próximo año, 
más aún, no ha dimensionado 
él mismo, el daño que le ha 
hecho a su familia, a sus amigos 
y su partido político que son 
todos ellos los que pagarán las 
consecuencias de sus malas 
acciones, lamentablemente 

a “Goyo” no le interesa nada 
ni nadie, pues dice a sus 
allegados que terminando su 
gestión se irá de Actopan con 
la gente que más quiere, sus 
“amigos y amigas” y cuando  
dio esta respuesta sorprendió a 
más de uno que le preguntaron  
¿Y tú familia? Su gesto fue de 
fastidio y guardó silencio, por 
acciones como esta podrá usted 
valorar la calidad humana de 
esté político venido, al menos 
por sus malas compañías que 
lo han llevado al fracaso de 
su vida privada y pública; 
lo que muchos ciudadanos  
del municipio se preguntan 

¿Dónde están las autoridades? 
¿Por qué solapan tanto a 
un hombre deshonesto? Él 
en privado  comenta que lo 
protege un Senador y que 
ya habló con él y le dijo, 
“tu sigue adelante y no te 
detengas”. Cuando alguien de 
los que estaban en su reunión 
privada lo cuestionó sobre 
la identidad de su protector  
“Goyo” solo respondió, “va a 
ser el próximo gobernador de 
Hidalgo”, ante esta respuesta 
muchos se quedaron mudos 
al escucharlo, pues tanto ellos 
como Razonez no creemos que 
ninguno de los dos senadores 

hidalguenses protejan a este 
“pillo” que tanto daño le ha  
hecho a sus paisanos y a su 
Partido el Revolucionario 
Institucional, por lo pronto le 
presentamos a usted algunas 
de las “tranzas de Goyo” 
¡Tenemos más! Y poco a 
poco  se las iremos mostrando 
con señas y datos para que 
usted califique a este pésimo 
alcalde que ha tenido la suerte 
de gobernar a un municipio 
noble, con gente noble, porque 
en otro lugar por menos de 
lo que ha hecho “Goyo” ya 
estuviera en la cárcel…   
Continua en... Pág. 14
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Mientras en las altas esferas políticas 
del Estado buscan afinar sus 

diferencias, a nivel distrital y municipal 
los grupos comienzan a manejar 

sus mejores cartas para obtener las 
candidaturas... 
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No creo que sea tanto la falta de credibilidad de los partidos políticos, pienso que es falta de credibilidad hacia 
las personas que han conducido los distintos  partidos, no es una falta de credibilidad hacia los institutos, sino 

hacia las personas que han hecho mal las cosas... Pág. 08

¡DIRIGENTE DÉBIL...!



El PRI es un partido muy fuerte en Hidalgo, claro que ha ido mermando su fortaleza, pero 
aun es fuerte, eso lo tienen que entender propios y extraños;  pero ¿por qué  se ha generado 
el hartazgo? Dentro de los grupos de poder de este instituto político existen rivalidades 
muy fuertes, y otros están en plena decadencia, todos ellos saben que si el partido tricolor 
pierde el poder, sus canonjías se perderán y se quedaran sin nada, por eso siempre al 
final ceden los débiles y los fuertes se consolidan, “la rueda de la fortuna” en su máxima 
expresión esta es una virtud que poseen los políticos hidalguenses y hasta ahora les ha 
funcionado, pero hoy las circunstancias son un poco diferentes, porque quienes se sienten 
desplazados en este momento son los jóvenes y al parecer estos no están dispuestos a 
ceder más su futuro político a los veteranos, a quienes no quieren soltar la “batuta” y se 
aferran a  seguir disfrutando de las “mieles” de poder sin compartir ni un ápice de lo que 
reciben con las nuevas generaciones, aquí es donde la “puerca tuerce el rabo” porque 
al parecer los viejos “lobos” no se han percatado de este descontento y van hoy como 
siempre “acuerpar” al futuro abanderado priista al gobierno estatal, quien al ser ungido 
deberá abrir los espacios urgentemente a las nuevas generaciones porque si no lo hace, 
corre el riesgo de fracasar en su intento de gobernar Hidalgo.   
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RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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DISMINUYE POBREZA LABORAL...
Pachuca, Hgo., noviembre 

de 2015.

DE ACUERDO CON 
INEGI, HIDALGO 

REDUCE POBREZA 
LABORAL E 

INFORMALIDAD

Derivado del 
establecimiento de nuevas 
empresas en diversos puntos 
de la geografía de Hidalgo, 
principalmente en el sur de 
la entidad, la administración 
que encabeza José Francisco 
Olvera Ruiz, disminuyó el 
índice de informalidad y 
pobreza laboral colocándose 
por encima de importantes 
entidades federativas.
Lo anterior lo detalló en un 
estudio el Instituto Nacional 
de Estadística y Geografía 
(INEGI), institución que 
difundió este importante 
resultado, el cual contempló 
del primer trimestre del 2010 
al segundo trimestre de 2015.
Para ello, contó con el apoyo 
del Consejo Nacional de 
Evaluación de la Política 
de Desarrollo Social 
(CONEVAL) y la Encuesta 
Nacional de Ocupación 
y Empleo (ENOE), para 
determinar las cifras de 
pobreza laboral; mientras 
que para la informalidad se 
ocuparon datos de ésta última.
Gracias a la llegada de 
empresas como la holandesa, 
Air Crete, establecida en 
la Plataforma Logística de 
Hidalgo (PLATAH); las 
brasileñas, WEG y Gerdau 
Corsa, en Ciudad Sahagún; 
así como las mexicanas, 
Cementos Fortaleza y Caleras 
Beltrán, en la zona Tula-

Tepeji, entre otras; Hidalgo 
redujo la informalidad laboral 
y se estableció, así como lo 
muestra la gráfica del INEGI, 
en el sitio -3 junto con Sonora 
y Guanajuato, por encima de 
Tabasco, Yucatán y Tlaxcala.
En lo que se refiere a pobreza, 
disminuyó y el estado se 
ubicó en la misma posición, 
superando a estados como 
Nuevo León, Querétaro, 
Puebla, Distrito Federal, 
Chiapas, Quintana Roo, entre 
otros.
Ello se vio reflejado en 
el tercer trimestre de este 
año, donde Hidalgo ocupó 
el primer lugar nacional 
en crecimiento anual de la 
Población Económicamente 
Activa (PEA), con una tasa de 
5.8 por ciento, mientras que 
en el ámbito nacional fue de 
1.9 por ciento.
Del tercer trimestre de 2014 
al tercer trimestre de 2015, 
la entidad ocupó el segundo 
lugar nacional en crecimiento 
de la población ocupada, con 

una tasa de 6.3 por ciento y 
a nivel nacional del 2.6, de 
acuerdo con la ENOE del 
INEGI.
En referencia a la PEA, para 
el tercer trimestre de 2015, en 
Hidalgo fue de un millón 279 
mil 654 personas, lo que se 
traduce en el 62.3 por ciento 
de la población de 15 años y 
más, colocando al estado en el 
octavo lugar nacional.
La entidad ocupó el primer 
lugar en crecimiento de PEA 
en el tercer trimestre de 
este año, respecto al mismo 
periodo del año anterior con 
una tasa del 5.8 por ciento, es 
decir, 70 mil 266 personas. El 
crecimiento nacional fue del 
1.9 por ciento.
Para este mismo periodo 
de tiempo, la fuerza laboral 
hidalguense cuenta en 
promedio con 9.2 años de 
escolaridad, mientras que a 
nivel nacional es de 9.7.
Un millón 223 mil 40 personas 
ocupadas en el tercer trimestre 
de 2015, cifra superior en 

72 mil 245 personas a la del 
mismo trimestre de 2014. 
El crecimiento relativo 
de la población ocupada 
hidalguense fue de 6.3 por 
ciento, por arriba de la 
población ocupada nacional 
que fue de 2.6, para ubicarse 
en el segundo lugar en el país.
La población ocupada en 
Hidalgo está integrada por 
694 mil 254 trabajadores en 
el sector servicios, le sigue el 
sector industrial con 323 mil 
506 y, finalmente, el sector 
agropecuario con 202 mil 135 
trabajadores.
En el tercer trimestre del 
año que concluye, la tasa de 
desocupación correspondiente 
fue de 4.4 por ciento de la 
PEA, porcentaje inferior al 
4.8 por ciento que se presentó 
en el mismo trimestre de un 
año antes.
Las personas desocupadas 
disminuyeron en Hidalgo en 
mil 979 del tercer trimestre 
de 2014 al mismo trimestre de 
2015.
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Esta es la foto de la maquinaria que se anunció se compró y de la 
cual solo queda la moto, dos camiones, las dos pipas, por que los 

otros ya son de “Goyo”.

Estos son los oficios con los 
cuales se reglamenta el uso del 
Mercado. Según el administra-

dor del mercado Rodolfo Zúñiga, 
compadre del presidente y ahora 
millonario empresario de maqui-
naria, todos se preguntan ¿Cómo 
de echarle diesel a las máquinas, 
ahora tiene máquinas y dinero? Esto es en el informe del presidente ¿Y así quiere ser Diputado?

Estos son los cuatro locales que nadie sabe de quién son pero muchos 
dicen que será tienda “Don Goyo”, cremería “El pichi”, novedades 
“Zadeth” y tlapalería “Gerardo”,  es el del presidente, su ex Oficial 
Mayor Cristian Ortiz Escamilla, la cremería su novia Zadeth Melo 

Álvarez y su amigo el director del agua Gerardo Calva Calva.

Este es un evento lleno en el 
polideportivo Mañutzi.

ACTOPAN
Viene de la pág. 16
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Mientras en las altas 
esferas políticas del 
Estado buscan afinar sus 
diferencias, a nivel distrital 
y municipal los grupos 
comienzan a manejar sus 
mejores cartas para obtener 
las candidaturas a través 
de comidas, reuniones 
privadas y cientos de 
supuestos encuentros 
secretos forman parte del 
ambiente pre electoral que 
vive Hidalgo.
Las 18 curules obtenidas por 
el Partido Revolucionario 
Institucional en la anterior 
elección para diputados 
locales, podrían no tener 
la misma suerte en esta 
jornada donde se elige 
Gobernador y presidentes 
municipales.
Los distritos con cierta 
influencia de la oposición 
se volverán más radicales 
e impedirán que el priismo 
se los arrebate, porque 
llevarán la inercia de las 
elecciones municipales.
De este modo vemos 
muy difícil que la región 
de Huichapan cambie la 
bandera del Partido Verde 
en las próximas elecciones, 
por el contrario se verían 
mayores triunfos a nivel 
municipal, aún cuando 
vayan en alianza con el 
tricolor.
Otra zona difícil para el 
tricolor, será sin duda 
Tulancingo en donde aún 
con la redistritación habrá 
sorpresas por el avance 
paulatino que ha tenido el 

Partido de la Revolución 
Democrática en la zona 
Tepehua y en el caso del 
casco urbano se encuentra 
Acción Nacional con su 
fuerza junto con Nueva 
Alianza que buscará 
fortalecerse.
Aunque aquí será el 
propio “veneno amigo” 
el que terminará con una 
candidatura fuerte, según 
los análisis retrospectivos 
sobre el distrito.

La zona Huasteca, tiene 
su grado de dificultad con 
el regreso de figuras de 
oposición a la región y 
el avance paulatino que 
han tenido los partidos 
opositores al PRI. La 
presencia de mucho voto 
hacía Nueva Alianza se 
anida principalmente entre 
los jóvenes que recién 
obtuvieron su credencial de 
elector y que serán los que 
castigarán al priismo que 

ya no les cumplió sus 
expectativas de estudio y 
empleo para sus padres.
Pachuca que se considera 
como “la cereza del 
pastel”, en esta ocasión 
significa un miedo para el 
priismo porque carece de 
cuadros contundentes que 
le permitan contrarrestar 
el actual gobierno.
Los distintos actores 
políticos como Mirna 
Hernández, han buscado 
alcanzar otras posiciones 
para evitar ser nombrados 
posibles candidatos. Bien 
saben que  “el horno 
no está para bollos” y 
de primera mano los 
propios operadores 
políticos afirman que éste 
municipio está perdido.
Junto a esta pérdida de 
la capital del Estado 
en donde tendrán un 
papel fundamental 
los candidatos 
independientes, llevará 
por inercia a la derrota 
la diputación. Claro 
está, que son muchos 
los tiradores que buscan 

sentarse a las negociaciones, 
pero claro, está sin aceptar 
ser los candidatos.
Flamante nueva dirigencia 
que poco sabe de estos 
menesteres. Hay que recordar 
que Alberto Meléndez  
Apodaca, contendió a 
Diputado Federal y no pudo 
contrarrestar la fuerza de 
Daniel Ludlow Kuri quien 
le ganó con las manos en la 
cintura.

SUS MEJORES CARTAS...
EL TRANVÍA DEL DESEO



Con gran satisfacción les comentamos que 
afortunadamente ya se beneficiaron 2 bloques 
de 25 personas cada uno, quienes acudieron 
con nosotros para el apoyo de sus placas 
dentales que realmente tienen un precio 
muy accesible, económicamente hablando, 
aprovechen esta única oportunidad por que 
pronto se acabará este apoyo de parte de 
un servidor “su amigo ABELARDO” para 
mayor información llamar a los números 
75 3 32 74 y 775 103 40 08 estamos a sus 
órdenes.

PAGINA 4

Noviembre, jueves  19 del 2015 Razonez

Este es el equipo femenino de trabajo 
del instituto de belleza “Hes mar” de 
esta ciudad con el que muy pronto 
estaremos beneficiando a la ciudadanía 
tulancinguense con cortes de cabello 
“gratis” en diferentes colonias y ejidos, 
en su momento informaremos por dónde 
estaremos realizando ésta actividad muy 
pronto para que acudan y se les proporcione 
este beneficio.

SIGUE APOYANDO...
TULANCINGO

Este sábado se llevó a cabo con 
gran éxito el taller de psicología 
impartido por el psicólogo Hugo 
Escamilla con el tema “Confiando 
en mi luz interior”,  la gente salió 
completamente con otra perspectiva, 
por que nos quedó muy claro el 
potencial que tenemos interiormente 
y de lo que es la vida dado al tema 
muy sugestivo relacionado a la raza 
humana y así mismo, les hacemos la 
cordial invitación para el día sábado 
5 de diciembre de este año de 12:00 
a 3:00 pm con el tema “¿Qué le da 
sentido a mi vida?” Este taller se 
realizará en la casa de los amigos 
de Abelardo que está ubicada en 
Ocampo sur 306, entre Doria y 5 de 
Febrero ¡Esperamos contar con su 
asistencia!
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¿LO CONOCE? 

Se llama: Azael Hernández Cerón... 

Y se dice lider del PAN...
 ¡¡¡¡NO CUMPLE SU PALABRA...!!!!

NI PAGA SUS DEUDAS...



PAGINA 12

Noviembre, jueves  19 del 2015 Razonez

Mujeres Jóvenes  del PRI 
arrancan campaña de 

Reforestación en Hidalgo

La dirigente estatal, Adriana 
Flores entregó más de 20 
mil árboles a la estructura de 
Mujeres Jóvenes Hidalgo, 
los cuales se plantarán 
en todo el estado con la 
intención de contribuir en 
la reforestación de las áreas 
boscosas perdidas

Como parte de las actividades 
de la estructura priísta de 
Mujeres Jóvenes de Hidalgo, 
la dirigente estatal, Adriana 
Flores arrancó la campaña 
estatal de reforestación, con 
la entrega de más de 20 mil 
árboles de diversos tipos 
tales como pino, oyamel y 
cedro, entre otros, que serán 
plantados en todo el estado. 
La líder femenil, Adriana 
Flores, ha recorrido diversas 
colonias de Pachuca, como 
El Tezontle, San Carlos y 
Barrio La Cruz; así como, el 
municipio de Omitlán, dónde 
explicó que el objetivo de 
esta entrega es contribuir 
al mejoramiento de medio 
ambiente e imagen urbana de 
los municipios, así como la 
integración y participación de 
los jóvenes y sus habitantes 
en la colocación de los 
árboles. 
Es importante mencionar, que 
este tipo de acciones tienen 
por objetivo hacer frente al 
déficit de 200 mil hectáreas, 
producto de la deforestación 
causada durante los últimos 
40 años. 
Destacó que de acuerdo 
con la Secretaría de Medio 

Ambiente y Recursos 
Naturales en Hidalgo 
(Semarnath) cada año se 
pierden mil 500 hectáreas, 
“por eso emprendimos esta 
campaña estatal, mediante 
la cual, todas las dirigentes, 
todo nuestro ejercito de 
mujeres jóvenes entregarán 
arboles, las Mujeres 
Jóvenes del PRI estamos 
preocupadas por mejorar 
nuestro planeta iniciando 
en nuestro metro cuadrado, 
queremos ocuparnos, no 
somos indiferentes a las 
afectaciones que ha sufrido 
nuestro medio ambiente”. 
Recordó que este tipo de 
actividades en beneficio del 
medio ambiente, se suman 
a la reciente creación de la 
Secretaría de Ecología al 
interior de la estructura de 
Mujeres Jóvenes en Pachuca, 
“las mujeres jóvenes estamos 
conscientes de la devastación 
que han sufrido nuestros 
bosques, hemos perdido el 
42 por ciento de los bosques 
y 87 por ciento de la selva 
baja”. 

Esta deforestación provocada 
principalmente por las 
actividades agrícolas, la tala 
de árboles y los incendios 
ha afectado los municipios 
de Acaxochitlan, Santiago 
Tulantepec, Agua Blanca, 
Zacualtipán y San Bartolo 
Tutotepec. 

Es importante mencionar, que 
Hidalgo cuenta con un millón 
72 mil hectáreas de bosques, 
equivalente a 50 por ciento de 
su superficie forestal, de ahí el 
interés de la dirigente estatal 
Adriana Flores par atender la 
petición de su estructura para 
reforestar estas áreas verdes 

REFORESTACIÓN...
HIDALGO 
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Por: Jorge Alvaréz .
De hombre a hombre 

¿Qué quieren ellas...?
1. Nos gusta que se esfuercen

Nos gusta que se esfuercen 
por complacernos igual que a 
nosotras nos gusta hacerlo con 
ellos. Llámanos para ver qué tal 
ha ido el día, escribe un mensaje 
bonito o planea algo especial para 
el aniversario. ¡Que no salga todo 
de una de las partes de la relación!
2. Nos gustan los detalles
En la misma línea que lo anterior 
está este punto. Nadie pide joyas 
ni hoteles de cinco estrellas. Pero 
una cena romántica, un poco de 
chocolate o unas flores son una 
forma perfecta (y asequible) 
de que nos sintamos bien, y de 
mantener vivo el amor.
3. Nos gusta la sinceridad
Aunque duela, pero que los 
hombres sean sinceros siempre, 
porque cuando no es así lo 
intuimos y no hay nada peor que 
esa incertidumbre.
4. Nos gusta la confianza, no la 
arrogancia
No hay nada menos sexy que el 
típico creído que piensa que con 
chasquear un dedo ya vamos a 
caer rendidas a sus pies. ¿Con qué 
mujer funciona algo así? Eso sí, 
nos encantan los hombres seguros 
de sí mismos.
5. Nos gusta la madurez
Queremos una persona a nuestro 
lado que sepamos que va a estar a 
la altura de cualquier circunstancia. 
Si tenemos un problema laboral, 
una boda a la que tenemos que 
asistir por compromiso o un 
familiar enfermo, nos encanta que 
nos muestren su apoyo de forma 
madura y estén a nuestro lado.
6. Nos gustan los caballeros
Nos gusta que los hombres sean 
caballerosos. Esto no significa que 
tengan que pagar cualquier cena, 
pero el hecho de acompañarnos 
hasta la puerta de casa, que nos 
dejen elegir donde sentarnos en 
el cine o en el restaurante o, por 
qué no, que se ofrezcan a pagar 
(aunque nosotras nos neguemos) 
nos encanta.
7. Nos gusta ser su prioridad
Necesitamos sentir que somos más 
importantes que la Play Station 
o que un plan de fiesta con sus 

amigos. Eso no significa que 
no pueda jugar o divertirse con 
ellos, pero hay tiempo para todo y 
queremos sentirnos una prioridad 
en su vida.
8. Nos gusta que se den cuenta de 
todo
Si nos ponemos guapas para ellos, 
queremos que se den cuenta. Es así 
de simple. Nos gusta que se fijen 
en ese nuevo vestido, peinado o 
perfume... ¡Y si va acompañado de 
un piropo, mejor!
9. Nos gusta que no vayan al grano
Cuando se trata del sexo, nos gustan 
los preliminares. Eso no significa 
que no haya encuentros sexuales 
más cortos y otros más largos, 
pero en la medida de lo posible nos 
gusta que se entretengan en alguna 
de las muchas zonas erógenas de 
nuestro cuerpo antes de empezar la 
penetración.
10. Nos gusta que nos comprendan 
en la cama
Habrá veces que no nos apetezca 
practicar sexo. Eso les pasa a ellos 
también y, sobre todo, es algo 
que no tiene por qué ver con la 
otra persona. La clave aquí es que 
nosotras tengamos la confianza de 
hablar con ellos y decirles por qué 
no nos apetece y que ellos, por 
su parte, sean comprensivos y lo 
entiendan.
11. Nos gusta nuestro espacio
Un poco de espacio de vez en 

cuando es necesario para ambas 
partes de la pareja. Días en los que 
él quede con sus amigos y tú con 
los tuyos por separado, no solo es 
bueno para ti y tus amistades sino 
también para tu relación. Estar 
juntos a todas horas te puede crear 
una sensación de dependencia a él 
nada positiva.
12. Nos gusta que sean colaborativos
Hombres y mujeres somos iguales. 
Si nosotras podemos fregar, ellos 
también. Si nosotras podemos 
poner la lavadora, ellos también. 
Y así con un largo etcétera. ¡Fuera 
machismos y a repartir las tareas 
del hogar!
13. Nos gusta que pidan perdón
¡Basta ya de ser orgullosos! Una 
persona que sabe pedir perdón 
cuando se equivoca, gana muchos 
puntos con nosotras.
14. Nos gusta el humor inteligente
Normalmente, el humor 
escatológico, los chistes con alto 
contenido erótico o las bromas 
pesadas, no es la forma en la que 
nos gusta divertirnos. Preferimos 
el humor inteligente, irónico, fácil 
(también valen chistes malos), 
absurdo e incluso más canalla, 
¡pero sin sobrepasar límites!
15. Nos gusta la higiene
¿Y a quién no? Aliento fresco, 
duchas diarias, desodorante, 
perfume... ¡Que no se le escape ni 
una!

16. Nos gusta que tengan 
personalidad
Nos gustan los hombres que 
tienen personalidad propia, sus 
propias ideas y su propia forma 
de ser. Incluso los hombres con 
carácter que se rebelan contra 
las cosas que no les gustan y que 
son capaces de argumentar sus 
enfados con motivos de peso.
17. Nos gusta que tengan memoria
El año tiene 365 días. Y solo hay 
un par de fechas importantes 
que recordar: aniversario y 
cumpleaños. Qué le vamos a 
hacer... ¡Nos gusta que sean los 
primeros en felicitarnos!
18. Nos gusta que nos respeten
Una relación sin respeto mutuo 
no tienen ningún tipo de futuro. 
Si no respeta tus opiniones, si 
te culpa de sus problemas, si te 
levanta la voz, te habla mal o te 

insulta, déjalo cuanto antes.
19. Nos gustan las sorpresas
Si se acercan las Navidades, el 
aniversario o un cumpleaños, 
nos encanta que preparen alguna 
sorpresa: cena y vino, escapada 
romántica, spa para dos... ¡O todo 
junto!
20. Nos gusta la creatividad
Pinterest será su tabla de salvación. 
Puede tomar ideas de regalos 
creativos cuando se acerque 
nuestro cumpleaños para que no 
terminen comprando el perfume de 
siempre o alguna prenda random 
en una tienda de ropa. Y es que las 
mujeres preferimos los pequeños 
-pero cuidados- detalles antes que 
cualquier regalo aleatorio que le 
haya costado mucho dinero.
21. Nos gusta que nos cocinen
Nada nos gusta más que ver a un 
hombre en la cocina.
22. Nos gusta que nos necesiten
Nos gusta que nos digan que nos 
echan de menos a los cinco minutos 
de haber terminado la cita o sentir 
que son plenamente felices cada 
vez que nos ven y están a nuestro 
lado. Y es que cuando uno está 
enamorado, no hay nada como 
sentir que los dos os compenetráis 
a la perfección y no queréis pasar 
ni un segundo sin el otro. ¡Eso es 
amor!
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

Francia, la “Ciudad Luz”, se vistió 
de luto. La violencia  lastima  donde 
quiera que ésta se presenta; en el 
hogar o en la calle el dolor lacera 
el alma humana; cuánta razón tenía 
Francisco de Asís cuando decía que 
“el hombre es el lobo del propio 
hombre”, cuánto rencor  existe en 
algunos corazones que los hace herir 
a sus semejantes, cuánta frustración 
tienen los hombres que piensan que 
la violencia es el único camino para 
lograr que otros piensen y actúen como 
ellos, pero…
LO QUE VIMOS…
En Francia es un reflejo quizá en menor 
magnitud, pero de manera constante 
con lo que sucede en México, donde 
políticos que se sienten inmaculados 
(aunque no lo sean y actúen peor que 
los Terroristas en Francia) agreden 
e intimidan a quienes no piensan 
como ellos y lo peor, actúan como 
viles delincuentes amenazando con 
“matar” si sigues “chingando”, el 
ser humano es genial, casi perfecto 
en todo su sistema orgánico, pero lo 
pierde la sangre perversa que corre 
por sus venas, cuando no existe paz ni 
armonía en su entorno, reflejando con 
acciones los complejos que delatan al 
verdadero hombre, bien lo decía Jesús 
de Nazaret “a los hombres los conocéis 
por sus acciones”…
 TULANCINGO, VIVE…
Su propio Waterloo, la propia derrota 
del pueblo tulancinguenses es 
haber elegido a un gobierno escaso 
de experiencia y estar dedicado 
completamente a los negocios 
particulares, usando el cargo público 
para beneficio personal y de familia, 
olvidando por completo las promesas y 
compromisos hechos con una sociedad 
sedienta de progreso y de justicia; 
mataron a dos hombres en pleno 
centro de la ciudad  y el presidente 
municipal solo dice que le pide al 
pueblo que no se “avasalle”( Sujetar o 
someter a alguien a obediencia. Tratar 
a alguien sin respeto ni consideración, 
sin tener en cuenta su opinión o sus 
derechos.) ¡Qué gran hombre de 
Estado es Julio Soto! Porque si existe 
algún responsable de los cientos de 
delitos que se cometen en contra de los 
ciudadanos  en el municipio por  falta 
de eficacia y eficiencia  de la actual 
administración es él y nadie más que 
él, y aunque “pastelito” Martínez lo 
solape  y le quite responsabilidad 
con sus comentarios, Julio Soto es 
el único culpable de lo que sucede en 
Tulancingo…
¿POR QUÉ…
Lo decimos?, muy simple Julio 
Soto, se ha negado a que Tulancingo 
participe en la integración de Mando 
Único, lo que es lo  mismo, él 
quiere que el gobierno municipal 

administre los recursos que llegan de 
SUBSEMUN, pues ahí dónde dicen 
los que están en estos rubros, donde el 
presidente hace sus negocios y donde 
también comentan participaba Jorge 
Sinhue que era el secretario técnico 
de este organismo, pero dejemos 
eso para quienes son especialistas, 
Razonez, solo quiere hacer un poco de 
conciencia sobre este hecho doloroso 
ocurrido en días pasados, donde dos 
hombres perdieron la vida y sus hijos 
quedaron huérfanos, por la falta de 
protocolo cuando se llevan a cabo la 
recolección de dinero en efectivo y 
no se cumplen, y donde la dirección 
de Seguridad Pública no tiene 
implementada una estrategia efectiva 
de movilidad dentro del municipio 
para evitar o simplemente para vigilar 
cuando los camiones de seguridad 
cumplen con su cometido con las 
empresas que los contratan para 
recoger el efectivo diario, o cuando 
estas mismas empresas acuden a los 
Bancos a recoger o rellenar las cajeros 
automáticos que a diario usamos miles 
de personas…
LA ADMINISTRACIÓN 
MUNICIPAL…
Trata de justificar su responsabilidad, 
pero la ciudadanía sabe que en 
Tulancingo la indiferencia y la 
apatía  son los lemas de la actual 
administración. Esperemos que 
a partir de ahora se corrijan los 
desperfectos y se agudicen más los 
sentidos de los guardianes de la 
seguridad pública, que el día del robo 
estaban “escondidos debajo de los 
escritorios” y quizá tengan Razonez 
suficientes para hacerlo, pues la actual 
administración panista los ha relegado 
y humillado, ya que no los dota de 
armamento adecuado, ni tan siquiera 
tienen un seguro de vida que en caso 
de faltar puedan saber que sus familias 
quedan protegidas, son muchos los 
ejemplos que existen sobre este tema 
y en todos lamentablemente para Julio 
Soto, él ha participado o simplemente 
ha dado indicaciones para afectar a 
estos hombres y mujeres que a diario 
se juegan la vida…          
POR LO…
Pronto sirva lo sucedido para que Julio 
Soto dé indicaciones, corrija las faltas 
graves que se cometieron el martes 
pasado y asuma la responsabilidad 
que le corresponde de dar seguridad 
a sus gobernados y no excusarse 
diciendo que, en Tulancingo solo 
existen delincuentes del fuero común, 
a él le debe interesar y pugnar porque 
la sociedad vivan, en un marco de 

legalidad, predominando siempre la 
seguridad física y de su patrimonio 
a todos los que viven en este 
lastimado municipio, que no evada su 
responsabilidad con palabras huecas y 
vanas, ¡Ya basta de tanto cinismo…!
EN ESTA SEMANA…
En dos ocasiones le han dado a 
tulancinguenses, sobre todo a aquellos 
que aspiran a un cargo de elección 
popular y todo porque el Diputado 
Verde en su afán de protagonizar la 
futura decisión del abanderado priista 
a la presidencia municipal, le ha 
levantado la mano a dos de los que 
están participando en esta oscultación 
institucional…
PRIMERO…
Le dan “duro” a Wicho Marroquín 
porque al parecer el día que éste 
político festejó su cumpleaños, 
dijeron “que el más activo era Jorge 
Márquez, porque Wicho era su 
candidato” y el día miércoles  en el 
mismo tenor le dan “duro” a Fernando 
Pérez, argumentando que “cuándo 
andaban en campaña, más de una vez 
Jorge Márquez dijo públicamente 
que el locutor era su candidato a la 
presidencia municipal”  en estas dos  
aseveraciones los más perjudicados 
son los que aspiran ya que son 
expuestos por el “beso del diablo” y 
eso los perjudica gravemente, pues 
muchos ciudadanos de Tulancingo 
no comulgan con el actual Diputado 
Verde afectando gravemente a estos 
dos aspirantes…
ADEMÁS…
El Diputado Verde hace muy mal en 
andar haciendo lo que hace, ya que en 
una entrevista  el actual dirigente aun 
Ricardo Crespo, dijo a Razonez que el 
único que ponía candidatos era el PRI, 
nadie más, claro que si la intención del 
Diputado Verde es “quemar” a estos 
dos hombres que aspiran a gobernar a 
su pueblo, lo está haciendo muy bien, 
porque en lugar de ayudarlos los hunde 
ante la opinión pública…
LO IDEAL…
Sería que los que se sienten los 
decididores guarden silencio si 
quieren apoyar a alguien, porque si 
el ecologista sigue en esta posición, 
puede afectar las aspiraciones por el 
que él sienta preferencia y eso no le 
conviene ni a Wicho ni a Fernando, 
pero al menos esa es mi apreciación 
muy personal y quizá me equivoque, 
pero no creo que exista acuerdo alguno 
entre los tocados por el “beso del 
diablo”…
SANTIAGO LEMUS…
Su nombramiento generó gran 

sorpresa por la clase académica de 
Tulancingo y la región ¿Por qué?, 
pues porque este joven no tiene 
carrera magisterial alguna, ni mucho 
menos tiene el perfil para ocupar un 
cargo como el que le fue otorgado, 
muchos ignoran cómo llega el 

nombramiento, pero este ya se dio, 
ojalá que este joven abogado responda 
a los intereses  de la Institución que hoy 
preside, pues de lo contrario lastimará 
fuertemente a los jóvenes que hoy 
buscan superarse diariamente, hay que 
darle el beneficio de la duda a Santiago 
y esperemos actué con responsabilidad 
y ética, pero sobre todo, con amor y 
pasión a la encomienda que le fue 
otorgada…     
UN ASPIRANTE…
Mesurado y cauteloso es Raúl 
Sánchez, este aspirante camina y en 
su discurso con sus simpatizantes 
llama a la conciliación y armonía, 
hace sus propuestas, escucha a la gente 
y avanza, Raúl va bien, no sé si vaya 
a ser candidato a algo, pero lo que sí 
pude constatar es que  habla siempre a 
favor de Tulancingo, su preocupación 
es Tulancingo, ojalá que a este no le 
levante la mano el ecologista, porque 
también le haría daño…
AL PARECER…
Es casi definitivo, Felipe García va de 
abanderado del PAN por la presidencia, 
algunos ya comentan que anda en 
campaña abierta por la alcaldía, hace 
reuniones, formaliza acuerdos y 
aunque muchos panistas de “hueso 
colorado” no van a permitir, dicen, 
que vaya un externo nuevamente, 
Felipe avanza en sus recorridos, 
muy difícil posición para el todavía 
Secretario Municipal cargar con toda 
la mala vibra de panistas y parte del 
pueblo, si es cierto de que él va a ser el 
abanderado blanquiazul, la contienda 
se tornará muy tranquila para el PRI…
AUNQUE CLARO…
Si el PRI no se divide, porque a como 
van las cosas al parecer existe alguien 
que quiere que se pulverice el PRI 
en Tulancingo y trata a toda costa 
de confundir a la militancia con el 
único propósito de dividir  para salir 
beneficiado, el juego es muy riesgoso 
porque en el afán de ganar, ganar, el 
PRI puede perder todo como en otras 
ocasiones ha sucedido y lo peor, lo 
permiten…
Y AL PARECER…
Los partidos de oposición saben 
que algo se está gestando y buscan 
fortalecer sus líneas de ataque para 
aprovechar la descomposición que 
dicen alguien desde San Lázaro 
está provocando para beneficiar sus 
intereses, la preguntan es ¿Lo dejarán? 
Él comenta que sí, aunque yo lo 
dudo… 

•	 Julio Soto es el único culpable...
•	 Quién es el candidato de Jorge Márquez...
•	 Santiago Lemus, lastimará a los jovenes...
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HABITOS...
Como mejorar sus hábitos de 
alimentación.
Cuando se trata de comer, todos 
tenemos hábitos muy arraigados. 
Algunos son buenos (“siempre 
tomo mi desayuno”) y otros 
no tan buenos (“siempre dejo 
el plato limpio”). Pese a que 
muchos hábitos de alimentación 
los adquirimos desde la niñez, no 
significa que sea demasiado tarde 
para cambiarlos.
Los cambios repentinos y radicales 
en los hábitos de alimentación, 
como no comer más que sopa 
de repollo, pueden llevar a una 
pérdida de peso a corto plazo. Pero 
estos cambios exagerados no son 
saludables ni buenos y no ayudarán 
en el largo plazo. Para mejorar 
los hábitos de alimentación de 
manera permanente, se necesita 
un enfoque en el que Reflexione, 
Sustituya y Refuerce.
REFLEXIONE sobre todos sus 
hábitos de alimentación, tanto 
buenos como malos, así como en 
las cosas que desencadenan que 
coma en forma poco saludable.
SUSTITUYA sus hábitos 
alimentarios poco saludables por 
otros más saludables.
REFUERCE sus nuevos hábitos 
de alimentación.
Reflexione, sustituya y refuerce: 
Un proceso para mejorar sus 
hábitos de alimentación
Elabore una lista de sus hábitos 
de alimentación. Mantener un 
“diario de alimentos” durante 
unos días donde anote todo lo que 
come y la hora en que lo hace le 
ayudará a descubrir sus hábitos. 
Por ejemplo, puede caer en la 
cuenta de que siempre quiere algo 
dulce cuando siente una baja de su 
energía a media tarde. Es bueno 
anotar cómo se sentía cuando 
decidió comer, especialmente si 
no tenía hambre. ¿Estaba cansado 
o estresado?
Subraye los hábitos de la lista 
que estén causando que usted 
coma más de lo necesario. Los 
hábitos de alimentación que con 
frecuencia pueden llevar a un 

aumento de peso son:
Comer muy rápido
Comerse todo lo que se sirve del 
plato
Comer cuando no tiene hambre
Comer de pié (puede hacer que 
coma sin pensar en lo que come o 
muy rápido)
Siempre comer postre
Saltarse comidas (o solo el 
desayuno)
Revise los hábitos de 
alimentación poco 
saludables que ha subrayado. 
Asegúrese de identificar todos 
los factores que desencadenan 
esos hábitos. Identifique algunos 
de los que tratará de cambiar 
primero. No deje de felicitarse 
por las cosas que haga bien. A lo 
mejor casi siempre come fruta de 
postre o toma leche baja en grasas 
o desgrasada. ¡Estos son hábitos 
buenos! Al reconocer sus logros 
se sentirá motivado para hacer 
más cambios.
Elabore una lista de factores 
«desencadenantes» revisando su 
diario de alimentos tendrá más 
consciencia de dónde y cuándo 
surgen factores “desencadenantes” 
para comer sin tener hambre. 
Anote cómo se suele sentir en 
esas ocasiones. A menudo un 
“desencadenante” ambiental o 
un estado de ánimo particular es 

lo que nos impulsa a comer sin 
tener hambre. Desencadenantes 
comunes que impulsan a comer 
cuando no se tiene hambre:  
Abrir un cajón y encontrar su 
refrigerio favorito.
Sentarse en casa a ver la televisión.
Antes o después de una reunión 
o una situación de estrés en el 
trabajo.
Llegar a casa del trabajo y no tener 
idea de lo que va a comer.
Que alguien le ofrezca un platillo 
que hizo ¡»solo para usted»!
Pasar frente a un platillo dulce en 
un mostrador.
Sentarse en el comedor del trabajo 
cerca de la máquina expendedora 
de golosinas o refrigerios.
Ver un plato de donas por la 
mañana durante una reunión de 
trabajo.
Pasar todas las mañanas a la 
ventanilla de su restaurante de 
comidas rápidas favorito.
Sentirse aburrido o cansado y 
pensar que comer algo le subirá 
los ánimos.
Encierre en un círculo los 
“factores desencadenantes” de 
la lista que enfrenta a diario 
o cada semana. Reunirse con 
su familia en el Día de Acción 
de Gracias puede ser un factor 
“desencadenante” para comer 
de más. Sería bueno que tenga 

un plan listo para contrarrestar 
estos factores. Pero por ahora, 
concéntrese en los que tiene más 
a menudo.
Pregúntese lo siguiente para cada 
factor “desencadenante” que haya 
marcado en un círculo:
¿Hay algo que pueda hacer 
para evitar este desencadenante 
o esta situación? Esta opción 
funciona mejor con algunos 
factores desencadenantes que 
son independientes de otros. Por 
ejemplo, ¿podría tomar un camino 
distinto al trabajo para evitar 
parar en su restaurante favorito de 
comida rápida? ¿Hay otro lugar 
en el comedor del trabajo donde 
se pueda sentar que no esté cerca 
de la máquina expendedora?
De las cosas que no puedo evitar, 
¿puedo hacer algo distinto que 
sea más saludable? Obviamente, 
usted no puede evitar todas las 
situaciones que desencadenan 
hábitos de alimentación poco 
saludables, como las reuniones de 
trabajo. En estas circunstancias, 
evalúe sus opciones. ¿Podría 
sugerir o traer refrigerios y bebidas 
saludables? ¿Podría ofrecerse 
para tomar notas para distraer 
su atención de esos refrigerios? 
¿Podría sentarse más alejado de 
la comida para que no le sea fácil 
agarrar algo Aquí hay más ideas 
para sustituir los hábitos poco 
saludables:
Coma más despacio. Si come muy 
rápido, puede ser que se acabe 
toda la comida del plato sin darse 
cuenta de que ya se había llenado.
Coma solamente cuando en 
verdad tenga hambre, en lugar 
de comer porque está cansado, 
angustiado o con cualquier otro 
estado de ánimo. Si se da cuenta de 
que no está comiendo con hambre 
sino porque se siente aburrido 
o angustiado, póngase a hacer 
otra cosa que no implique comer. 
Puede ser que se sienta mejor con 
una caminata rápida o llamar por 
teléfono a un amigo planifique las 
comidas con tiempo.tiempo.
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Chicas lindas...

¿Por qué razón soñar con matrimonio?
Muchas parejas ennoviadas al soñar con
matrimonio significan conseguir esa meta
u objetivo. Soñar con matrimonio es el
deseo exagerado de la mujer y del hombre
por contraer matrimonio. Admiración del
amor, la esperada de ese día importante,
familia y amigos todos juntos. Podrás
encontrar más información sobre soñar
con boda o casarse.
Sois el centro de la atención, las miradas van
directas hacia el novio o la novia, y quizá
algunas de vuestros amigos os envidian…
otros naturalmente respiran aliviados.
Al final de contraer matrimonio, algunas
personas participarán en la repartición
del ramo de flores…el afortunada o
afortunado será el siguiente por pasar al
altar. Sin duda soñar con planificar una
boda no te va a dejar indiferente.
¿Qué	 significa	 soñar	 con	 un
m a t r i m o n i o ?
Autores admiten que hay
diferentes significados al soñar con
matrimonios. Estos significados van a
depender del contexto o forma de actuar
en el sueño. Si no estás casado y al soñar
con matrimonio te origina sensaciones de
inquietud significa que no estás preparado
internamente para casarte. Si por el
contrario, al soñar con matrimonio es un
anhelo para ti, sin duda, es algo que deseas
hacer por amor.
Otros significados al soñar con
m a t r i m o n i o .
Soñar con un matrimonio sin hijos. Si
durante el sueño ves un matrimonio sin
hijos significa stress y angustia. Todo el
mundo te advierte que no te obsesiones
pero no puedes remediarlo. Se te van los
ojos hacia los bebes. Evita ese sufrimiento
y concédete unos días de relax con tu
p a r e j a .
Soñar con romper el matrimonio. Quizá
empiezas a tener dudas serias sobre el
futuro de tu matrimonio. O simplemente
conoces a alguien cercano con problemas
en su matrimonio. Sin duda, hay momentos
difíciles en el matrimonio y eso de alguna
manera te está afectando. No dejes que los
problemas de algunos enturbien tu vida.

SOÑAR CON MATRIMONIO...

Existen personas a quienes no
se les puede negar nada, menos
una sonrisa. Algunos dicen
que tienen un aura demasiado
bella, que son espirituales,
que son hasta mágicas. Esas
personas suelen triunfar en
todo lo que hacen y siempre
se dicen cosas buenas de ellas.
¿Te has preguntado porque
resultan tan atrayentes esas
personas?. Si es así, entonces
a continuación podrás
conocer las respuestas a tus
inquietudes, en las siguientes
cualidades que hacen que
alguien resulte tan irresistible
a los ojos de los demás.
Poseer mucho entusiasmo
El entusiasmo se contagia,
así es, y las personas
entusiastas lo saben muy
bien. Por ello ponen el alma
y el corazón cuando hablan
de sus proyectos y los que le
escuchan reciben la idea de
que todo es posible. ¿Quién
podría negarse a aquello?
Las personas atractivas poseen
capacidad de persuasión

Saben muy bien las personas
exitosas, el verdadero
significado del término
persuasión y no lo confunden
con “manipular”. Seducir
o persuadir no implica
amenazar y menos chantajear
emocionalmente para obtener
algo. Al contrario, se trata
de invitar a participar, y el
de respetar y permitir a cada
cual que haga su elección,
pues todos pueden ganar.
Las personas atractivas
poseen alegría
Estas personas no mezclan
la alegría presente, del hoy,
con la felicidad que sueñan
para el futuro, porque saben,
están al tanto, que para
alcanzar la felicidad, hay
que alegrar de cada paso
y obstáculo en el camino.
Las personas atractivas
poseen amor propio
El enorgullecerte de ti misma,
no es un signo de vanidad. Sino
que todo lo contrario, es
decirle al mundo que se
está de acuerdo con la vida,

incluyendo la parte negativa
y que se valora lo mucho
de lo aprendido. Es como
si un mago transformara
en positivo incluso las
malas experiencias.
Las personas atractivas
aman sin medida
Sentir amor es una cosa,
pero ahí a demostrarlo y
dárselo a los demás, a todos
los demás, es mucho mejor.
Dese aquel simple habito
de abrir la puerta para dejar
pasar, hasta decirle a alguien
cuanto lo admiras, cualquier
expresión de amor, se
devuelve multiplicada por
100. Y todo el mundo
ama a los que están
enamorados del mundo.
Las personas atractivas

poseen calma
La desesperación no es
algo muy atractivo que
digamos. Tener una segunda
opinión aporta la tranquilidad
necesaria para saber esperar
y mantenerse firme. Por muy
larga y oscura que sea la
tormenta, al final del día, el
Sol siempre vuelve a aparecer.
Las personas atractivas
poseen sentido del humor
El ver el lado divertido de las
cosas, y saber reírse hasta de lo
más sencillo y cotidiano es un
poderoso imán para los demás.
Las personas atractivas
poseen seguridad
Este es un don que se logra
tras mirar dentro y haberse
comprendido y aceptado.
Las personas atractivas
saben agradecer
La gratitud es algo mágico,
pues al agradecer das valor
e importancia a lo que te
han dado otros. Es un gesto
sincero de humildad y
reconocimiento impagable.
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RUMBO LEGAL...

ATIENDEN DIPUTADOS 
LOCALES LLAMADO 

AL FORO URBAN 
THINKERS

Del 17 al 20 de noviembre 
se lleva a cabo en la Ciudad 
de México el Foro “Urban 
Thinkers” impulsado por 
el grupo ONU-Hábitat con 
el objetivo de repensar las 
ciudades del futuro. Los 
trabajos se desarrollan 
en la antigua sede del 
Senado de la República 
con la participación de 
especialistas urbanos de 
los cinco continentes, 
legisladores, autoridades 
de la Organización de las 
Naciones Unidas (ONU), 
de la Comisión Económica 
para América Latina y el 
Caribe (Cepal) y niños de 
todo el mundo.

El presidente de la Junta de 
Gobierno del Congreso del 
Estado de Hidalgo, diputado 

Ernesto Gil Elorduy, acude 
en su calidad de presidente 
del Grupo Mundial de 
Parlamentarios para el 
Hábitat, acompañado del 
diputado local por el distrito 
de Jacala, Javier Amador de 
la Fuente, quien es presidente 
del Grupo Hidalguense 
de Parlamentarios para el 
Hábitat. Urban Thinkers 
Campus México es 
promovido por el Senado 
mexicano y el Colegio 
Nacional de Jurisprudencia 
Urbanística A.C. (CNJUR).

Los trabajos buscan la 
reflexión sobre las ciudades 
del futuro y determinar 
su rumbo legal. Entre 
los asistentes destacan la 
senadora Ana Lilia Herrera 
Anzaldo, presidenta del 
Grupo Mexicano de 
Parlamentarios para el 
Hábitat; el senador Francisco 
Búrquez Valenzuela, 
presidente de la Comisión 

de Desarrollo Urbano y 
Ordenación Territorial; 
Erik Vittrup Christensen, 
representante en México 

de ONU-Hábitat, así como 
Alejandro Nieto Enríquez, 
urbanista mexicano.

CONGRESO
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Uno de los hombres que más ha 
tomado en serio su búsqueda por 
la diputación local en la próxima 
contienda del 5 de junio ha sido 
Alonso Lazcano, joven que 
en las pláticas que ha tenido 
Razonez con él, siempre ha 
hecho propuestas en beneficio 
de Tulancingo, no denostar en 
contra de nadie y solo busca 
convencer a la dirigencia de su 
partido que le dé la oportunidad 
de ser tomado en cuenta en las 
próximas elecciones de su Partido 
Revolucionario Institucional. 
Hoy dice a Razonez su malestar 
por la actitud de la dirigencia 
municipal de su partido hacia 
él y otros aspirantes, que han 
manifestado su deseo por 
participar a un cargo de elección 
popular “nos discriminan” y eso 
hace que el PRI tenga dirigentes 
débiles, pero mejor lea usted 
directamente lo que dice Alonso 
Lazcano en esta plática...
Alonso ¿Cómo te ha ido estos 
últimos días en tu recorrido por 
diversos núcleos ciudadanos 
de Tulancingo?
Pues quiero comentarte Jorge, 
que me ha ido muy bien, hemos 
estado recorriendo Tulancingo, 
sus colonias, barrios, hemos 
tocado liderazgos de cuadra, 
barrio, calles, colonias, nos falta 
todavía mucho por recorrer, pero 
en lo que llevamos hemos tenido 
muy buena aceptación por parte 
de la gente. 
¿Con quienes te has reunido 
específicamente?
Con personas de la comunidad 
de Santa Ana, Huapalcalco, 
Las Glorias, Campo Alegre, 
La colonia Guadalupe, Los 
Viveros, La Loma, La Cañada, 
entre otras.
Y ¿Cuáles son las inquietudes 
más latentes de estas personas 
con las que platicas en tu 
reunión?
Principalmente lo que ellos me 
expresan es, su beneplácito de 
que los están visitando “caras 

nuevas”, gente que no habían 
visto antes, porque dicen ya 
están cansados de quienes fueron 
alguna vez y no cumplieron la 
palabra.
Ese es el reclamo político, y ¿El 
reclamo social? ¿Cómo sientes 
a la ciudadanía de Tulancingo?
Primero, existe un reclamo 
UNANIME de seguridad pública, 
falta de servicios, es decir, calles 
en mal estado, falta de empleo, 
oportunidades laborales y una 
recesión económica en la zona 
de Tulancingo, ese es el reclamo 
principal que tiene la gente.
Y hacia los partidos políticos 

¿Cómo percibes a la 
ciudadanía? 
Una observación importante es 
que la gente no se está dejando 
ya guiar por los partidos, 
finalmente han comprendido 
que “los partidos no son la 
gente, ni la gente los partidos”  
es un conjunto en factores y 
puede ser el peor partido, pero 
un buen elemento y puede tener 
grandes posibilidades, o es un 
mal elemento en un muy buen 
partido, pero no podría salir 
adelante.
¿Notaste alguna decepción 
de la ciudadanía hacia 

el “sistema político” que 
predomina en México, 
Hidalgo, en Tulancingo? ¿Hay 
un hartazgo social respecto a 
sus gobernantes?
Estamos tocando el tema local, 
y obviamente la gente está 
muy descontenta porque el 
gobierno municipal  mucho le 
debe  a la ciudadanía, vemos un 
municipio que va en retroceso 
en lugar de ir avanzando,  hay 
factores externos que afectan a 
la ciudadanía pero son factores 
que no nada más golpean a 
Tulancingo, Hidalgo, México, 
es una crisis a nivel mundial.

ALBERTO Y EMILSE...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Hablando de crisis a nivel 
mundial, vamos a hablar de 
una crisis que se vive, dicen, 
algunos, en nuestro país, la 
falta de credibilidad de los 
partido políticos ¿Tú sientes 
que se esté viviendo eso en 
Hidalgo o en Tulancingo?
No creo que sea tanto la falta 
de credibilidad de los partidos 
políticos, pienso que es falta de 
credibilidad hacia las personas 
que han conducido los distintos  
partidos, no es una falta de 
credibilidad hacia los institutos, 
sino hacia las personas que han 
hecho mal las cosas.
Los hombres ¿Son los que le 
han fallado a la gente?
¡Claro!, son los hombres quienes 
han empeñado la palabra y los 
que han dejado de cumplirla y 
han fallado a la población.
Específicamente	 ayer	 llegó	 a	
Tulancingo Alberto Meléndez 
Apodaca y Emilse Miranda, 
ellos son la fórmula que se 
registró para dirigir el PRI, 
hoy exactamente harán su 
toma de protesta y estuvieron 
en Tulancingo ¿Te invitó a ese 
evento el dirigente municipal 
de tu partido…?
Quiero ser muy puntual en esto, 
asistí a ese evento con gran 
emoción porque existe una 
fórmula bien conjugada entre 
el ímpetu de una gran mujer 
muy reconocida en la región 
como es Emilse Miranda, 
así como la experiencia y la 
lealtad  institucional  propia 
de Alberto Meléndez Apodaca, 
entonces es una fórmula sólida, 
fuerte y que creo van a llevar a 
buen destino los trabajos que 
le espera a nuestro partido, y 
quiero comentarte que asistí 
a título personal porque me 
enteré que iban a venir, y no es, 
que yo haya sido invitado por 
parte del comité municipal del 
PRI, solo fui porque me enteré 
y soy priista.
¿Lo hicieron con otros?
Mira Jorge, yo no sé si a 
alguien le esté incomodando, 
mi aspiración , yo quiero 

contender por una posición 
de elección popular y quizá 
no fui yo el único que no fue 
convocado a  esta reunión, 
también platique vía telefónica 
con mis compañeros Pepe 
Olvera y Abelardo Mancilla 
por mencionar algunos y 
tampoco fueron convocados. 
En la reunión vi que el 
licenciado Fernando Pérez, 
quien es Diputado Federal 
suplente lo dejó de “pie” 
habiendo sillas desocupadas 
y te puedo enumerar una serie 
de descortesías que cometió el 
presidente del PRI Municipal.
Te	refieres	a	Eduardo	Romero	
Batalla	específicamente.
Sí, específicamente pienso que 
Eduardo Romero Batalla está 
fallando, es decir, el discurso 
que vino a darnos el licenciado 
Meléndez Apodaca, así como 
su compañera Emilse Miranda, 
fue de unidad, entonces, quien 
excluye a tal o cual grupo o a 
tal y cual personaje es quien 
está dividiendo las cosas en el 
partido.
¿Me estás diciendo que 
Eduardo Romero Batalla ha 
dividido al PRI en Tulancingo? 
Yo lo que te puedo decir es 
que Eduardo Romero Batalla 
no me invitó ni a mí ni a los 
compañeros que te mencioné 
así como a otras personas que 
me enteré vía telefónica no 
fueron convocadas a este evento 
de gran trascendencia para el 
priismo tulancinguense.
¿Esto daña al PRI  en 
Tulancingo?  ¿Lo debilita, o 
lo fortalece?
Sin duda alguna debilita 
primero al Instituto y dos, 
contradice el discurso que  
Alberto Meléndez vino a 
darnos en torno a que debemos 
estar unidos, creo que Alonso 
Lazcano hasta el momento ha 
mostrado civilidad para con lo 
demás contendientes y con sus 
compañeros de partido y tan 
es así que hasta el momento 
siempre he manifestado mis 
respetos hacia ellos.

Tú ¿Crees que esto sea de 
parte de Eduardo Romero 
Batalla o alguien lo está 
manipulando a que tome este 
tipo de acciones? 
Podríamos entrar en el terreno 
de las suposiciones pero a mí no 
me gusta, seguramente Eduardo 
Romero (quiero pensar) que fue 
un error por falta de experiencia, 
pero también la razón lógica me 
impide pensar así ya que  no es 
la primera vez que sucede este 
tipo de cosas y no es la primera 
vez que tanto yo, como mis  
compañeros priistas somos 
excluidos del partido 
¿Hay un PRI débil  por esta 
actitud?
¡No!, hay un presidente débil, 
el PRI está más fuerte que 
nunca, la estructura de nuestro 
partido es fuerte y poderosa en 
el municipio, hay una estructura 
que garantiza, una estructura de 
trabajo, esfuerzo, de gente de 
trabajo, yo pienso que el PRI 
en Tulancingo es un instituto de 
raíz fuerte y poderoso, pero veo 
repito a un presidente débil.
Será que ya tiene  Romero 
Batalla un candidato al que 
está cuidando y protegiendo. 
Sin duda alguna puede haber 
algún favoritismo. 
¿Hacia quien crees tú?
No puedo en este momento 
tener la certeza hacia quién, 
pero si hacemos un cálculo 
matemático y vemos quienes no 
fuimos convocados y vemos a 
quien se le trató mal, podemos 
llegar a una deducción lógica 
que no podría señalarla como 
una verdad tacita, pero la 
deducción lógica nos invita a 
pensar eso… 
Entre los que no invitaron 
formalmente  fueron a los más 
jóvenes, los nuevos rostros 
que están participando en 
este momento ¿Tendrá celos 
de alguien  el dirigente del 
PRI?
Creo que hay un grupo de 
políticos “viejos” que no se 
resignan a perder las prebendas 
que tiene el poder y lo que ahí 

deviene… 
¿Cómo quien de esos políticos 
“viejos” que mencionas?, 
¡ porque  hay muchos 
“viejos”…!
Tendría que hacer un análisis 
muy concienzudo, pero sí te 
lo voy a decir en otra entrega 
porque “no tengo pelos en 
la lengua”, pero para poder 
señalar algo tenemos que tener 
pruebas contundentes como la 
de ayer para poder decir tal o 
cual persona. 
Alguna otra cosa Alonso que 
quieras agregar a quien nos 
lee de manera permanente 
Que vamos a redoblar esfuerzos 
entorno a nuestro Instituto 
Político, a sumarle personajes 
nuevos a la historia del PRI 
y que Alonso Lazcano está 
trabajando con gente diferente, 
no estamos utilizando la 
estructura del partido para  
promover nuestra imagen, que 
lo que estamos haciendo es 
sumarle gente nueva al partido 
y eso es nuestro trabajo, vamos 
a girar en torno a quien nos 
garantiza un liderazgo fuerte, 
una solvencia moral como líder, 
así como un personaje que nos 
apoye… 
Específicamente	 te	 estás	
refiriendo	 a	 un	 candidato	 al	
gobierno del estado ¿Quién 
te gustaría que fuera el 
candidato?
Yo creo que quienes están 
contendiendo tienen grandes 
posibilidades, todos son 
políticos de “peso completo” y 
eso a mí no me toca decirlo, que 
bueno, ya  muy en lo particular 
que uno tenga tal o cual empatía 
con cierto candidato, pero 
finamente tenemos que ser 
institucionales…
¿Simpatizas con alguno de los 
Senadores?
Tengo la fortuna de poder 
conocerlos a los dos, de poder 
tener empatía con los dos, 
simpatizar políticamente es una 
palabra muy profunda y no son 
momentos de manifestar ese 
tipo de cosas.Gracias Alonso…

TULANCINGO




